



希望のぞみを届けます



田中のぞみ★市政News

| Vol.106 2018年9月議会 |

田中のぞみ議員の質問から

浸水対策急げ

西日本豪雨災害では、被災地域を訪問し多くの要望を伺いました。笹ヶ瀬川流域では、広大な地域が浸水しました。市街化が進み、これまでの農業用ポンプでの排水は限界です。9月議会で早急な都市排水ポンプの整備を強く求めました。市は2年前倒して2022年設置としましたが、具体化はこれからです。

どこへ逃げたらいいのか

市が開設する避難所は限定的です。「避難指示」のような緊急時に、何キロも離れた中学校より、近くの県立高校、小学校、公民館などに逃げられる体制づくりが求められます。大災害では、学校・公民館職員が駆けつけられるとも限りません。地域ごとに、災害弱者の避難支援を含めた避難計画が必要だと痛感しています。一緒に考えましょう。

被災者に寄り添う。災害を繰り返させない。



森脇ひさき県議(右)と北区の被災地域を訪問調査(7/14)

岡山市の被害状況(10/5時点)

住家被害	床上浸水	3,286棟
	床下浸水	4,407棟
	土砂等	48棟
事業者	り災証明書発行数	685棟
農業関係	り災証明書発行数	191棟
通行止め箇所(通行規制含む)		13カ所

田中のぞみ連絡先

住所：〒700-0931 岡山市北区奥田西町 11-19
メール：nozomitanaka@theia.ocn.ne.jp

田中のぞみ

検索



7月豪雨災害
特集
中面に
うつく